
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 330 del 09/12/2021

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Belgiorno sui lavori di 
riqualificazione del Macrolotto Zero – Question time trasformata

(Risponde Barberis Valerio)

    

PREMESSO CHE:

- i lavori per la riqualificazione del Macrolotto Zero erano partiti il 27 settembre

- che attualmente i lavori sono fermi

Per quanto sopra:

CHIEDO AL SINDACO E ALLA GIUNTA DI PRATO:

1. se quanto riportato sul quotidiano “la Nazione” in data 28 novembre corrisponde al vero

2. se l’aggiudicazione dei lavori è stata assegnata al secondo aggiudicatario della gara

d’appalto;

3. quali sono i tempi previsti per la fine dei lavori
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